

PRESSEMITTEILUNG

Stuttgart / Sindelfingen, 09. November 2023

GÖRG begleitet HOFELE-Design GmbH bei Sanierung im Rahmen eines Insolvenzverfahrens

Die HOFELE-Design GmbH in Sindelfingen hat am vergangenen Freitag beim Amtsgericht Stuttgart einen Antrag auf Eröffnung des Insolvenzverfahrens gestellt. Rechtsanwalt Sebastian Krapohl von der Kanzlei GÖRG wurde zum vorläufigen Insolvenzverwalter bestellt. Der Geschäftsbetrieb geht uneingeschränkt weiter. Löhne und Gehälter sind über das Insolvenzgeld bis Ende Januar 2024 gesichert.

HOFELE-Design beschäftigt knapp 40 Mitarbeitende am Standort Sindelfingen. Das 1983 gegründete Unternehmen baut Neufahrzeuge und junge Gebrauchtwagen zu hochexklusiven Unikaten um. Zu seinen Endkunden zählen hochvermögende Kunden aus Deutschland und dem europäischen Ausland. Als offizieller Vertragspartner der Mercedes-Benz Group AG fügt der Veredler mit seinen Design-Paketen individuelle Elemente zu Mercedes-Benz Modellen hinzu und sorgt damit für das „gewisse Etwas“. Ziel ist es, jeden Kundenwunsch mit dem HOFELE-„Fingerabdruck“ zu realisieren.

Die wirtschaftliche Abkühlung im Jahr 2023 sowie die nach wie vor eingeschränkte Teileverfügbarkeit führten bei HOFELE-Design zu einer zunehmend angespannten Finanzlage. Das Management leitete daraufhin Sanierungsmaßnahmen ein, die jedoch nicht mehr vollständig umgesetzt werden konnten. Um weitere Schäden zu vermeiden und die Chance für eine Sanierung zu erhöhen, hat die Geschäftsführung einen Insolvenzantrag gestellt. Ziel aller Beteiligten ist es, den Geschäftsbetrieb nun nachhaltig aufzustellen und grundlegend zu sanieren.

„Der Geschäftsbetrieb der HOFELE-Design GmbH geht trotz des eingeleiteten gerichtlichen Sanierungsverfahrens ohne Einschränkungen weiter. Wir nehmen weiter Kundenfahrzeuge zum Umbau an und haben eigene Fahrzeuge im Bestand, die wir kurzfristig an Neukunden veräußern können“, betont Sanierungsexperte und Rechtsanwalt Sebastian Krapohl von der Kanzlei GÖRG. Ihn hat das Amtsgericht Stuttgart als vorläufigen Insolvenzverwalter bestellt. Die Löhne und Gehälter der Mitarbeitenden sind über das Insolvenzgeld bis Ende Januar 2024 gesichert.

„Ich verschaffe mir derzeit einen ersten Überblick über die Situation vor Ort, um dann die Restrukturierung und die Sanierung von HOFELE-Design vorantreiben zu können. Welche Maßnahmen in Betracht kommen, um das Unternehmen neu und stabil aufstellen zu können, wird sich in den nächsten Wochen zeigen“, so Krapohl. „Mir liegen bereits die ersten Interessensbekundungen für eine Übernahme von HOFELE vor. Diese Rückmeldungen zu einem so frühen Zeitpunkt im Verfahren stimmen mich positiv.“

„Aufgrund unserer langjährigen Lieferantenbeziehung zu Mercedes-Benz, unsere Kundenbeziehungen zu renommierten Händlern sowie unserem Know-how in der Belegschaft sehen wir sehr gute Chancen, zusammen mit dem Team von Rechtsanwalt Krapohl, unseren bisherigen Beratern von GRUB BRUGGER Rechtsanwälte und der allea consult HOFELE-Design neu aufzustellen“, sagt Andreas Luthner, Geschäftsführer der HOFELE-Design GmbH.

Über die HOFELE-Design GmbH

HOFELE-Design beschäftigt knapp 40 Mitarbeitende am Standort Sindelfingen. Das 1983 gegründete Unternehmen baut Neufahrzeuge und junge Gebrauchtwagen zu hochexklusiven Unikaten um. Zu seinen Endkunden zählen hochvermögende Kunden aus dem europäischen Ausland. www.hofele.com

Über GÖRG

GÖRG gehört zu Deutschlands führenden unabhängigen Wirtschaftskanzleien und unter diesen zu den Top 10 der deutschen Insolvenzkanzleien. Mehr als 300 hochspezialisierte Anwälte und Steuerberater haben bereits bundesweit in namhaften Insolvenz- und Sanierungsverfahren auf sich aufmerksam gemacht. Sebastian Krapohl ist Partner von GÖRG am Standort Stuttgart. Er wird seit 2015 regelmäßig von verschiedenen Insolvenzgerichten in Baden-Württemberg und Bayern als Insolvenzverwalter bestellt. www.goerg.de

Insolvenzverwalter der HOFELE-Design GmbH

GÖRG Insolvenzverwaltung Partnergesellschaft von Rechtsanwälten mbB

Sebastian Krapohl (Partner Insolvenzverwaltung, Stuttgart)

Kontakt

Sebastian Krapohl

Tel. +49 711 21413 0, E-Mail: skrapohl@goerg.de

Pressekontakt

Lisa-Marie Woltmann

Tel. +49 211 882 304 610, E-Mail: goerg@teamlewis.com

Über GÖRG

GÖRG ist eine der führenden unabhängigen Wirtschaftskanzleien Deutschlands.

Mit rund 350 Berufsträgerinnen und Berufsträgern an den fünf Standorten Berlin, Frankfurt am Main, Hamburg, Köln und München beraten wir namhafte in- und ausländische Unternehmen aus allen Bereichen von Industrie, Handel, Immobilien, Medien und Dienstleistung in allen Kernbereichen des Wirtschaftsrechts bei nationalen wie internationalen Projekten.

Unsere Standorte

GÖRG Partnerschaft von Rechtsanwälten mbB

BERLIN

Kantstr. 164, 10623 Berlin
Tel. +49 30 884503-0
Fax +49 30 882715-0

HAMBURG

Alter Wall 20-22, 20457 Hamburg
Tel. +49 40 500360-0
Fax +49 40 500360-99

FRANKFURT AM MAIN

Ulmenstr. 30, 60325 Frankfurt am Main
Tel. +49 69 170000-17
Fax +49 69 170000-27

KÖLN

Kennedyplatz 2, 50679 Köln
Tel. +49 221 33660-0
Fax +49 221 33660-80

MÜNCHEN

Prinzregentenstr. 22,
80538 München
Tel. +49 89 3090667-0
Fax +49 89 3090667-90